

Construcción de obras del gobierno agudiza deterioro (El Financiero 01/04/16)

Construcción de obras del gobierno agudiza deterioro (El Financiero 01/04/16) THAMARA MARTINEZ
tmartinez@elfinanciero.com.mx Viernes, 1 de abril de 2016 El valor de producción de las obras a cargo del sector público se redujo 4.5 por ciento anual en enero de este año y este fue su mayor retroceso desde diciembre de 2014. A nivel agregado, el sector de la construcción reportó su sexta caída al hilo ante la desaceleración registrada en cuatro de los seis sectores, con una disminución en el valor de producción de 0.4 por ciento en el primer mes del año el sector continuó en números rojos, de acuerdo con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Los trabajos de transporte y urbanización resultaron los más rezagados respecto al año pasado, dado que lo producido por este sector bajó 6.9 por ciento en comparación con el año pasado. Las obras de agua, riego y saneamiento apuntaron la segunda mayor pérdida del sector por 6.1 por ciento. No obstante, el golpe más fuerte hacia el sector constructor fue por parte de la edificación, ya que este renglón aporta cerca del 45 por ciento del valor de producción total de la rama. Ahora bien, en el mes de referencia este tipo de obras reportaron un valor 1.9 por ciento menor al del año pasado. La de enero es la cuarta baja en valor en obras de edificación de forma contigua. En tanto, las obras del sector privado elevaron su valor en tres por ciento, impulsadas por las obras de energía y telecomunicaciones. Además de figurar como el crecimiento más significativo para el sector en seis meses, enero señala su primera variación en terreno positivo luego de tres bajas de forma consecutiva. El número de trabajadores que se emplearon en la construcción se contrajo dos por ciento, con lo que la planta laboral del sector fue de cerca de 631 mil personas. No obstante, el número de empleados en la construcción se ha reducido de forma sostenida por 10 meses. Entre tanto, las remuneraciones medias se elevaron a su mayor tasa desde septiembre del año pasado, en 1.5 por ciento anual.

2016, FAVORABLE PARA CEMEX Este año pinta bien para Cemex, principalmente porque los principales mercados para la empresa continúan en crecimiento o son estables, comentó Fernando González, director de la empresa, previo a la Asamblea con el Consejo de Administración. Destacó que en los últimos dos años la firma redujo su deuda en más de 2 mil millones de dólares y el precio de las acciones elevaron su valor en 32 por ciento. "Hemos seguido reforzando las bases de nuestra organización para ser más competitivos y lograr así nuestro objetivo de recuperar nuestro grado de inversión", comentó Rogelio Zambrano Lozano, presidente del Consejo de Administración de Cemex. Con información de Daniel Anguiano